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SAÚDE, SEGURANÇA, CHUVAS, FALTA DE ÁGUA  SÃO
TEMAS EM DESTAQUE DURANTE REUNIÃO ORDINÁRIA
CUIDADOS EM COMBATE A COVID-19, FALTA DE AMBULÂNCIA, E FALTA DE ÁGUA FORAM TEMAS QUE FIZERAM

PARTE DOS DISCURSOS.
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A reunião ordinária da última semana na Câmara Municipal de Ibatiba ficou marcada pelo
debate de temas relevantes para os ibatibenses. Durante o uso da tribuna, parlamentares efetuaram
pedidos ao Poder Executivo, Polícia Militar e Cesan. Cuidados em combate a Covid-19, falta de
ambulância, e falta de água foram temas que fizeram parte dos discursos.  

O vereador Ivanito Barbosa solicitou à Secretaria de Saúde que analise a situação de falta de
ambulância e sobre os atendimentos médicos no Pronto-Socorro, neste fim de ano. "Quero fazer
aqui um alerta à nossa secretária de saúde, estamos chegando ao final do ano, época das
festividades e assim é necessário que os plantonistas do Pronto-Socorro estejam bem
localizados para que não aconteça falta de nenhum médico na unidade de saúde", solicitou o
parlamentar.   

Durante discurso, Ivanito ainda apresentou um abaixo-assinado com mais de 300 assinaturas
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pedindo a Polícia Militar que intensifique os trabalhos de ronda na comunidade de Santa Clara. 
O vereador ainda pediu para que a população não descuide do Coronavírus e intensifiquem
os cuidados preventivos. 

 

O vereador Elias Candido da Silveira também reforçou o pedido de ambulâncias na Unidade de
Urgência de Ibatiba. "A unidade de Pronto Socorro ficou uma obra incrível para a população,
mas temos que ter ambulância sempre à disposição para a nossa população", também
destacou o vereador. O parlamentar ainda cobrou da empresa Cesan que verifique a situação de
falta de água no bairro Ipé. Segundo Elias, moradores estão há três dias sem água n a
região.  

 

Encerrando o momento de discursos, o presidente da Câmara, Carlos Alberto dos Santos
aproveitou para aconselhar os futuros vereadores da Câmara de Ibatiba. "Quem não é visto
não é lembrado, por isso quero dizer a todos os vereadores sobre a importância em buscar
recursos, principalmente na Câmara dos deputados. Então, não deixem de procurar os nossos
representantes Federais. Não se privem de ir até a Brasília em busca de recursos para o nosso
município. Essas emendas são muito importantes e foram expressivas para a nossa cidade, nos
últimos anos", finalizou.
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